
Повестка дня 3Вечерний ПетербургВторник, 9 декабря 2014

Курировать ситуацию с ростом тарифов на услуги ЖКХ в России будет вице-премьер РФ Дмит-
рий Козак. Соответствующее поручение дал премьер Дмитрий Медведев и отметил, что в Кры-
му вводится двухлетний мораторий на переход к общероссийскому уровню тарифов.

ВИЗИТ

ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

10 ДЕКАБРЯ петербургские парламентарии соберутся
на свое обычное заседание, на котором произойдет нео�
бычное действо: в честь 20�летия Законодательного со�
брания состоится торжественное награждение тех, кто
своими делами способствовал развитию парламентариз�
ма и повышению правовой культуры граждан. А в полдень,
в перерыве между заседаниями, пройдет пресс�конфе�
ренция спикера Вячеслава Макарова, посвященная юби�
лейной дате.

В повестке дня, как всегда, будет много актуальных воп�
росов. В частности, комитет по законодательству рекомен�
довал Собранию рассмотреть проект закона «О социаль�
ном обслуживании населения в Санкт�Петербурге», вне�
сенный губернатором в первоочередном порядке. Этот
документ определяет категорию лиц, имеющих право на
получение социальных услуг в Петербурге, и утверждает
перечень таких услуг.

По словам председателя ЗакСа Вячеслава Макарова,

Петербургский парламент готовится отметить свое двадцатилетие
В ЧЕСТЬ ЭТОЙ ДАТЫ ЗАКС ВРУЧИТ НАГРАДЫ

этот важнейший для города закон, который был включен в
состав Совместного плана законотворческой работы пе�
тербургского парламента и городского правительства,
будет принят до конца года во всех трех чтениях.

— На законодательном уровне мы закрепляем основа�
ния для признания гражданина нуждающимся в получе�
нии социальной услуги, принципы ее предоставления бес�
платно либо на условиях частичной оплаты. С принятием
документа мы получим ясные, четкие, выверенные прави�
ла в сфере социального обслуживания петербуржцев, —
отметил Вячеслав Макаров.

Собранию также рекомендовано доработать проект За�
кона «О внесении изменений в Закон СПб «О предоставле�
нии земельных участков для индивидуального жилищного
или дачного строительства гражданам, имеющим трех и
более детей», а также рассмотреть проект закона «Об обес�
печении доступа к информации о деятельности государ�
ственных органов Санкт�Петербурга», в котором уточняют�

ся вопросы опубликования законов на официальном ин�
тернет�портале правовой информации (www.pravo.gov.ru).
А во исполнение норм федерального законодательства под�
готовлен законопроект «О реализации Федерального зако�
на «О государственной информационной системе жилищ�
но�коммунального хозяйства», который внесен на рассмот�
рение Собрания. И еще одна проблема волнует депутатов
— проблема массовой гибели домашних животных и нару�
шение общественной безопасности в городе. Поэтому при�
нято решение создать рабочую группу, в состав которой
вошли депутаты Сергей Анденко, Виталий Милонов, Анас�
тасия Мельникова и Ольга Галкина.

Кроме того, комитет по законодательству предлагает
назначить заседание ЗакСа, которое пройдет 17 декабря,
на 14 часов в связи с проведением торжественной церемо�
нии, посвященной 20�летию петербургского парламента.

Людмила ПАНАРИНА

С ПОНЕДЕЛЬНИКА, 8 декабря, вступила в силу статья 37.1 Закона Санкт-
Петербурга «Об административных правонарушениях в Санкт-Петербурге».
Теперь за размещение объявлений вне специально отведенных для этого мест
сумма штрафа для граждан составит от 1 тыс. до 5 тыс. рублей, для должност-
ных лиц — от 5 тыс. до 10 тыс., а юридические лица заплатят от 20 тыс. до 30
тыс. рублей.

Штрафы, которые вводятся за расклейку объявлений, призваны исправить
правовую коллизию, которая возникла после того, как суд признал, что наказание
можно применять только к объявлениям рекламного характера. Теперь же под
действие закона подпадают все объявления, в том числе и те, что предлагают
«отдохнуть» или «познакомиться».

Когда мы позвонили в одну из контор, которая набирает «менеджеров по рас-
клейке объявлений», чтобы предложить свои услуги, то приветливый женский
голос пояснил, что «клеить листочки» надо будет на самых видных местах.

«Но для того чтобы заработать, придется покрутиться и расклеивать там, где
получится и где будет лучше видно людям», — заявили в конторе. О том, что
теперь за незаконную расклейку объявлений полагается штраф, в офисе не зна-
ли. И видимо устав от большого количества вопросов, посоветовали, если так
страшно, поискать другую работу.

Между тем в ближайшее время борьбой с нелегальными объявлениями зай-
мется специально созданная для этих целей структура — управление по контро-
лю за соблюдением законодательства об административных правонарушениях
Санкт-Петербурга. Его сотрудники также будут составлять протоколы по таким
правонарушениям, как выгул собак в неположенных местах, неправильная пар-
ковка во дворах, нелегальная торговля и т. д.

Светлана СМИРНОВА, фото Натальи ЧАЙКИ

ПЕРЕД НОВЫМ ГОДОМ жители Петербурга решили запас�
тись не только мандаринами и шампанским, но и жетонами на
метро. Как рассказали «Вечёрке» в пресс�службе Метрополите�
на, ажиотаж возник несколько дней назад, когда на некоторых
станциях петербуржцы просили им продать сразу по 20 — 30
жетонов. Это стало сигналом для сотрудников подземки, чтобы
ограничить продажу жетонов в одни руки.

«Официального приказа об ограничении на продажу жетонов
нет, — сообщили в пресс�службе Метрополитена. — Кассирам
предложено действовать по ситуации, и в том случае, если вид�
но, что человек явно покупает их не только для себя, количество
могут ограничить, чтобы хватило всем».

Особенно жестко это правило действует в утренние часы, ког�
да люди едут на работу. В одни руки продают не больше трех�
четырех штук.

Что же касается автоматов по продаже жетонов, то в них в эти

Горожане массово скупают жетоны
В КАЧЕСТВЕ ОТВЕТНОЙ МЕРЫ МЕТРОПОЛИТЕН ВВЕЛ ОГРАНИЧЕНИЯ НА ИХ ПРОДАЖУ

дни закладывается только необходимый минимум платежных
средств. Который, кстати, быстро заканчивается.

Сотрудники метро утверждают, что ажиотаж вокруг жетонов со�
здали сами пассажиры, так как жетоны в городе есть, и в доста�
точном количестве. Впрочем, такую картину, когда пассажиры в
массовом порядке скупают жетоны, можно наблюдать каждый раз
в конце декабря перед грядущим повышением стоимости проез�
да. Вот и в этом году повышенный спрос эксперты связывают с
тем, что с 1 января цены на проезд в метро вырастут. Если сейчас
одна поездка в подземке обходится в 28 рублей, то уже в 2015 году
будет стоить на три рубля дороже. В погоне за экономией петер�
буржцы и атаковали кассы подземки.

Хотя экономия на самом деле сомнительная. Ведь даже скупив
сотню жетонов, удастся сохранить всего 300 рублей.

Светлана УСТЮЖАНИНА

БЕЗ ПАНИКИ!

За незаконную расклейку
объявлений придется заплатить

В ПЕТЕРБУРГЕ РАСКЛЕЙКА ОБЪЯВЛЕНИЙ НА СТЕНАХ,

СТОЛБАХ И ОСТАНОВКАХ ТЕПЕРЬ КАРАЕТСЯ ШТРАФОМ

То, что незаконная реклама загадила весь
город, уже давно вызывает возмущение

петербуржцев.

Владимир ПУТИН:
Наша Конституция

надежно
защищена

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ

ПОСЕТИЛ ПЕТЕРБУРГ

РОССИЙСКАЯ ПРАВОВАЯ и судебная
системы — самые развитые в мире. Та�
кую оценку дал президент РФ Владимир
Путин в ходе встречи с судьями Консти�
туционного суда, состоявшейся в рамках
его визита в Петербург.

«Наша Конституция надежно защище�
на от необоснованных вторжений, продик�
тованных сиюминутной политической
конъюнктурой. Вместе с тем конституци�
онный процесс никогда не бывает навеки
завершенным. Иногда сама жизнь требу�
ет внести в Основной закон какие�то кор�
рективы», — подчеркнул Владимир Путин.

Перед встречей с судьями КС прези�
дент посетил отреставрированный храм
Преподобного Сергия Радонежского в
Царском Селе и поставил в нем свечи.
Владимир Путин осмотрел храм вместе
с патриархом Кириллом, настоятелем
церкви отцом Геннадием и главой попе�
чительского совета по восстановлению
храма министром иностранных дел Сер�
геем Лавровым.

Президент поинтересовался, обнару�
жены ли около храма останки воинов Пер�
вой мировой войны, на что настоятель
отец Геннадий ответил утвердительно и
добавил, что часть имен восстановлена
по историческим документам.

Вечером Владимир Путин принял уча�
стие в заседании Совета при президенте
по науке и образованию, посвященном
преобразованиям в академическом сек�
торе фундаментальных научных исследо�
ваний, которое состоялось в Эрмитаже.

Как сообщает пресс�служба Кремля,
сегодня президент проведет совещание
с членами правительства, на котором «бу�
дут рассмотрены вопросы практической
реализации задач, поставленных в посла�
нии президента РФ Федеральному собра�
нию Российской Федерации».

По материалам информагентств
подготовил Игорь ГРОМОВ


